



KOTEI ソフトウェアドリーム 2023 TOKYO

10月30日、よく晴れた秋の日に東京丸の内、JPタワーにて光庭インフォおよび武漢光庭のイベントが催されました。当日はたくさんの参加者においていただき、盛況のうちにイベントを無事開催することができました。



イベントでは、まず光庭の技術についての展示会にて20以上のプロダクトやサービス、ソリューションが紹介されました。武漢から来日したエンジニアも日本のエンジニアも、誠心誠意一生懸命にご説明をいたしました。



続いてセミナー会場にて、武漢光庭会長である朱敦堯、光庭インフォ代表取締役の杉本浩伸、武漢光庭VP張龍、武漢光庭CEO王軍徳がソフトウェアが車を定義する時代を多様な視点から語りました。

また、AIが変えていく自動車、ソフトウェア開発、そしてユーザーの移動体験についても、未来を見据えたプレゼンテーションとなりました。



武漢光庭会長である朱敦堯



光庭インフォ代表取締役の杉本浩伸



武漢光庭VP張龍



武漢光庭CEO王軍徳

夕刻からは参加者であるお客様、ホストである光庭スタッフが親しく語り合い、杯を傾けあいました。光庭インフォ初めての本格開催である当イベントでは、コロナの影響で分断されてしまった世界

が再び1つになり、お互いにウェブ画面を通じて維持してきた関係性に再び暖かみを取り戻すことができました。コロナの間、ご報告できなかった光庭の進化についてもご紹介することができ、大変光栄に思っております。



ご来場いただいた皆さま、残念ながらご来場叶わなかったものの激励の言葉をかけてくださった皆さまに心からの感謝をお伝えいたします。



今後もこのような機会を持てることを希望いたします。